

Berufliche Orientierungstage

Da die BelRegio Fahrten in diesem Schuljahr für die Klassen 9a, 9c, 9e und 9f pandemiebedingt abgesagt werden mussten, fanden die beruflichen Orientierungstage in diesem Schuljahr in der letzten Schulwoche bei uns im Haus statt. Hierfür konnten wir eine Vielzahl von Referenten aus verschiedenen Institutionen begrüßen. Zum einen wurden die Schülerinnen und Schüler in den Bereichen Vorstellungsgespräch und Assessment Center von Experten unterschiedlicher Firmen geschult. Zum anderen konnten wir ehemalige FSJler der Caritas begrüßen. Diese führten verschiedene Kooperationsübungen mit den Jugendlichen durch, wobei die Teamfähigkeit und die Klassengemeinschaft gestärkt wurden. Abschließend war Herr Hösl, ein Berufscoach, vor Ort, der einen Workshop zur Persönlichkeitsentwicklung und Berufsorientierung anbot. Inhaltlich ging es hier um die Fragen „Wer bin Ich? Was kann ich? Was will ich?“.

Andreas Tsoupis

